

Monitoring of Atmospheric Precipitation Chemistry

Description

Regionally representative data from Canada and the U.S. collected using wet-only precipitation collectors including Canadian federal and provincial networks (past and present) and U.S. historical networks (for data not available elsewhere). Data product types include major ions (also known as acid rain), mercury (Hg), and toxic substances such as metals, organic compounds, Polycyclic Aromatic Hydrocarbons (PAH) and Polychlorinated Biphenyls (PCBs).

Surveillance de la chimie des précipitations atmosphériques

Description

Les données représentatives régionales du Canada et des États-Unis qui ont été recueillies par l'entremise des collecteurs de précipitations humides, y compris les réseaux fédéraux et provinciaux canadiens (passés et actuels) ainsi que les réseaux historiques américains (pour des données non disponibles ailleurs). Les catégories de produits de données comprennent les ions importants (aussi connus comme des pluies acides), le mercure (Hg), et des substances toxiques, comme les métaux, les composés organiques, les hydrocarbures aromatiques polycycliques (HAP) et les biphényles polychlorés (BPC).